
Compte Rendu réunion de la Commission participative du 16 Septembre 24 

18h30 en Mairie. 

 

Ordre du jour : Pas reçu de mail … (info par réponse Flo Georges). 

 
C'est la rentrée ! Vous avez tous j'en suis persuadé plein d'idées à partager pour la prochaine commission 
participative. Je vous propose du coup de venir échanger ces dernières pour la reprise le Lundi 16 
Septembre de 18h30 à 20h30 en Mairie. Je profite également de ce mail pour faire un point CONSEIL DE 
QUARTIER. Quelques ratés précédents me font aujourd'hui vous demander de bien vouloir, référents, 
m'adresser en retour les dates que vous avez retenu. Ceci afin d'éviter quelques tumultes. 
Merci encore pour votre compréhension et votre aide pour la commune. 

 
Présents : ROMANOTTO Nicolas - Pietro DI CIOCCIO – Corinne GEORGES – Gaël 

RAFFELLI -  

Référents de Barens : Christian HERNANDEZ -  

Référentes de Passieu :– Annick CARRE  

Référents des Epinettes : - Gilbert FORAY 

Référentes du Port : Brigitte SOUSSAN - DUCROT Monique 

Référents du Girondan : Sandrine MARTOS - Bernard BOUCHET (Rédacteur de ce 

compte rendu) 

 

Absents et/ou Excusés : Sandrine PEZEYRE - Marie Laure CHENEVAZ - BRIOND 

NICOLLON Christiane - GAGNEUX Nadège - GEORGES Flo - Bénédicte KEBAÏLI  

 

18h35 début réunion 

Nicolas remercie tous les présents, espère que tous ont passé de très 

bonnes vacances … 

L’été a été calme par rapport aux années antérieures. Le Maire signale, lors 

de son passage pour saluer tout le monde, que seulement 3 ou 4 cambriolages sont 

à déplorer et 1 seul vol de voiture signalé. 

Nicolas aborde le sujet Voisins Vigilants (VV) par le biais d’informations 

diverses suivi de remarques et questions des présents. 

• La distribution des autocollants n’a pas été comprise par tous les habitants 

et n’a pas répondu aux attentes. Peu d’auto collants mis sur boites aux 

lettres ou à proximité du domicile. 

• Un groupe What’Apps des personnes se portant volontaires pour être 

« référent » VV à contacter pour faire un signalement a été créé. 

• Il est composé de 14 membres. 

• Un administrateur a été élu. 

Question : ces référents VV ne sont pas connus, comment les contacter en cas de 

signalement à faire ? 

Nicolas propose une réunion conjointe référents des quartiers et référents 

VV lors de la prochaine réunion de la Commission Participative prévue le 04 

Novembre à 18h30 en Mairie. 

Question : Et pour les administrés ? 



Nicolas rappelle ce qui avait été décidé précédemment lors de la réunion 

avec la gendarmerie mais tout cela reste encore bien ambigu et demande à être 

précisé. 

L’anonymat reste un problème délicat mais le dispositif est en route et va 

se mettre en place progressivement. 

La discussion part dans tous les sens … 

Nicolas demande à rappeler les dates des réunions de quartier : 

Girondan le 28/09 à 10 h 

Epinette et le Port le 28/09 à 10 h 

Barens le 21/09 

Passieu le 28 à confirmer … 

 

Gael avec remarques des référents : 

• Au Port, le marquage au sol est à venir. 

• Les panneaux de signalisation routière ont été posés mais ne sont pas 

forcément respectés. 

• Le radar a été placé mais pas forcément au bon endroit car la vitesse est 

obligatoirement réduite là. On ne peut faire que la comptabilité des 

passages. 

La discussion aborde le problème de la sécurité sur le Chemin du Port très 

fréquenté le matin (6h30/7h45) en vue de traverser le pont de Loyettes. Il est 

proposé de mettre un sens interdit afin d’empêcher l’accès direct à la 

Départementale par ce côté.  

Préalable : 

• Faire une réunion pour avis consultatif sur la sécurité de toutes les 

personnes concernées par la mise en place de ces propositions de 

modifications. Convocation par boite aux lettres, Politeïa, Face Book … à 

voir. 

• Réfléchir à l’aménagement qui devra être mis en place pour éviter la sortie 

sur la Départementale. 

Et où en est la réflexion sur l’aménagement du carrefour après déchetterie … 

Chemin de Paradis/ Chemin du Peillard/ Chemin du Port ? L’étude est toujours en 

cours … 

A ce même carrefour, le propriétaire d’une parcelle ne taille pas sa haie qui 

déborde sur la chaussée et met en cause la sécurité par occultation de la visibilité. 

 

• Où en est le Jalioparc ? Il est prévu en 2025. 

• Il est prévu l’achat en 2025 de 3 panneaux d’affichage qui se ferment. 

• Quelle couleur est prévue pour les pots de fleurs au Port ? Le rouge est 

choisi. 

• Le carrefour Route du Bionnais et de l’église a été réalisé. Le haricot a été 

déjà plusieurs fois endommagé … 



Question sur le nettoyage de la Commune : Question qui remonte régulièrement 

par de très nombreux Jalioromains. 

 

• Un plan communal de désherbage a été mis en place avec :  

- Inventaire des travaux 

- Trouver des solutions 

- Quels sont les moyens disponibles pour respecter les obligations légales 

du 0 phytosanitaire. 

• Pour ce faire, 2 agents ont effectué un stage de 2 jours qui a permis de 

mettre en place un « Plan de Gestion Différencié sur la Commune ». 

- Combien de fois faut-il passer à un endroit donné ? 

- Recenser les rues où intervenir 

- Le temps nécessaire 

- Le matériel  

- Et le personnel disponible … 

3 zones ont été définies par ordre d’importance et de nécessité 

. 

Question : Quid des agents disponibles ? Il y avait 6 agents en début de mandat. 

Réponse : Actuellement il n’y en a que l’équivalent de 3.5 à temps plein et ce, sans 

compter l’entretien des bâtiments ! Après l’analyse du « Plan de gestion 

différencié » 7 postes à temps plein seraient nécessaires et 10 pour l’entretien 

environnemental et bâtiments. Il faut recruter mais on ne trouve personne 

actuellement. De toutes façons ce seraient des contractuels. Alors on 

« extériorise » les tâches par sous-traitance. Pour exemple, un passage dans 

Chevramont a un coût de 800 €. 

L’analyse est faite mais le problème reste entier. 

 

Gaël signale que toute la sécurité incendie a été réalisée et un contrat de 

maintenance signé. 

 

Questions diverses : 

• Quid des plaques d’amiante dans le ruisseau au pont du Peillard ? Une 

enquête est en cours l’auteur ayant été trouvé. La facture du désamiantage 

s’élève à 5000 €. 

• Quid de la « dérive » de la traversée de Jalionas ? Elle devrait être réalisée 

en octobre ou novembre par les employés communaux. Des Jalioromains sont 

volontaires pour donner un coup de main. Pas nécessaire semble-t-il. 

• L’arbre qui déborde Impasse Martelin sera élagué bientôt. 

• Le parking arrière du Centre Commercial a été goudronné. 

• Les poubelles posent toujours un problème d’odeur. 

• Les poubelles jaunes seront individuelles ou collectives ? Les habitants des 

lieux ayant reçu un questionnaire sur le sujet …  



• Non, les poubelles jaunes, distribuées les 24, 25 et 26 de ce mois, sont 

individuelles. Un calendrier de l’alternance des dates entre semaine jaune 

et semaine ordures ménagères sera fourni avec. 

• Un référent insiste sur la nécessité de se battre pour conserver le « porte 

à porte » car dans des InterCo voisines ce système a été abandonné au 

profit de bacs collectifs. 

• Les poubelles ne seront pas « pucées ». 

 

Remarques et questions achevées, la séance est levée à 20h30. 

 

 

Prochaine réunion de la Commission Participative 

le lundi04 novembre à 18h30 en Mairie. 

 

 

 

 

 

 


